

Hoy, en una entrevista en RNE y en *La Mirada Crítica* de Telecinco

González Pons: “Es muy humillante ver hoy a España en la posición de Polonia y Hungría en el Parlamento Europeo”

- El vicesecretario de Institucional, Esteban González Pons, critica que Félix Bolaños haya dicho a la Comisión Europea que el debate sobre la amnistía sea un asunto interno de nuestro país y las compara con las esgrimidas con anterioridad por ministros polacos, húngaros en casos similares
- Denuncia que **hoy vamos a ver “una mayoría absoluta de eurodiputados que consideran una amenaza para el Estado de derecho en España los acuerdos de gobierno del PSOE con Puigdemont”**
- Aclara que el debate que se va a celebrar en el Parlamento Europeo “no lo impulsa el PP”, sino que lo han decidido la mayoría absoluta de los eurodiputados que están muy preocupados. “En Europa los títulos son muy importantes y han llamado al debate ‘Amenaza para el Estado de derecho por los acuerdos de gobierno en España’”
- Destaca que **al Partido Socialista solo le van a defender diputados españoles, “porque dentro del propio grupo socialista mucha gente no entiende que hasta anteayer Puigdemont era un prófugo y hoy les dicen que es un héroe de la patria”**. “No veremos diputados socialistas relevantes tomar la palabra”, asegura
- **Pide al Gobierno que rectifique para que la UE no tome medidas contra España**, porque entiende que “tras los requisitos y requerimientos que vendrán de Bruselas”, si estos no se atienden, se abrirá expediente contra nuestro país, y no lo pedirá el PPE, “ni esa mitad de españoles malvados y perversos que quieren el mal para nuestro país y que están al otro lado del muro que estableció Sánchez”
- Recuerda que es el Parlamento quien impulsa la aplicación de sanciones a los estados miembro que incumplen los principios, mediante el mecanismo europeo del Estado de derecho, que habrá advertencias previas y que será el Gobierno, quien atendíéndolas o no, llevará a España a una situación que

puede llevar la pérdida de los fondos europeos, “incluidos los next generation”

- “En el tratado de la UE se establece que cuando en un estado miembro se contravengan los principios del Estado de derecho, se liquide o se ponga en riesgo la división de poderes, deben intervenir e incluso suspender los fondos europeos, es lo que ha sucedido en Polonia o Hungría”, destaca
- **Compara la situación en la que se encuentra nuestro país con la de Hungría y Polonia:** “con un TC contaminado políticamente; un Fiscal general del Estado acusado de desviación de poder, paso previo a la prevaricación; un Gobierno que ha aceptado las acusaciones de guerra sucia judicial contra el TC y el resto de jueces; y en marcha una Ley de amnistía que permitirá que la mayoría parlamentaria se amnistíe a si misma”
- Recuerda que el reconocimiento del Estado Palestino y la solución de los dos estados, tal y como defiende Sánchez, ya está recogido en una resolución del Congreso de la época del Gobierno del PP, con lo que ya hay una posición fijada, pero **entiende que, “en el actual escenario”, las decisiones que se adopten no deberían ser unilaterales, sino estar coordinadas con el resto de los socios de la UE**
- **“Hoy por hoy, España no es un actor con papel relevante, debemos ayudar a la pacificación y el restablecimiento del orden,** y no colocarnos en una posición poco congruente en el conjunto de nuestros socios”. “No podemos ir solos”, defiende
- Califica el nuevo Gobierno de Sánchez como “rehecho y recalentado”, porque el presidente ha perdido la capacidad de atraer personas de la sociedad civil “o de prestigio”